



Catalanen Express
PPC e.V. aktuell

Liebe PPC Mitglieder,

dies ist der letzte Catalanen Express, der Euch aus meiner Feder erreicht.

Die Arbeit im Vorstand als Schriftführer war abwechslungsreich, hat mich gefordert und mir Freude bereitet. Ich persönlich habe die Zusammenarbeit stets als angenehm und konstruktiv empfunden und möchte mich an dieser Stelle bei allen Beteiligten bedanken. Darüber hinaus hoffe ich, dass Ihr gern von mir informiert und unterrichtet wurdet.

Nun möchte ich Euch mitteilen, dass ich auf der anstehenden Jahreshauptversammlung am 03.10.2021 nicht anwesend sein kann, da der neue Termin sich mit meinem aktuellen Auslandsaufenthalt überschneidet.

Das bedeutet, dass ich mich nicht erneut für ein Amt zur Wahl aufstellen lassen kann.

Von daher möchte ich diese Ausgabe des Catalanen Express' dazu nutzen, mich für die gemeinsame Zeit mit Euch zu bedanken.

Mit Neugier sehe ich dem neuen Vorstand entgegen und bin genauso erwartungsvoll wie Ihr, welche Veränderungen, Neuerungen und Verbesserungen Uns erwarten.



Zu guter Letzt erreichen Euch also sonnige Grüße aus Arles, Südfrankreich!

Au revoir!

Bleibt gesund,

Farina S. Richter-Rose
Schriftführer

Perro de Pastor Catalan e.V.

Verein zur Förderung der Rasse Gos d'Atura Català